

L'ACTUALITÉ DE VOTRE DÉPUTÉE



Caroline Yadan

Députée de Paris

Chers amis,

Le chapitre de la réforme des retraites se clôt pour laisser place à une étape qui, je l'espère, saura apaiser celles et ceux qui ont ressenti de la crainte et de l'incompréhension durant cette période.

La semaine dernière, **la Première ministre a présenté sa feuille de route et un agenda législatif d'ici à l'été, à la rentrée et à l'horizon 2024**. En partant des préoccupations et des attentes des Français, cette feuille de route, comprenant des mesures réglementaires et législatives, a été construite après de multiples concertations avec les forces politiques, les groupes parlementaires, les élus locaux et les partenaires sociaux.

Au cours des prochains mois, **je serai donc pleinement engagée sur les 4 chantiers définis par la Première ministre :**

- Atteindre le **plein-emploi** et **réindustrialiser** la France ;
- Planifier et **accélérer la transition écologique** ;
- Bâtir de nouveaux progrès et **refonder nos services publics** ;
- Renforcer l'ordre républicain et **encourager l'engagement**.

Je reste, par ailleurs, **mobilisée à vos côtés en circonscription**, notamment au cours de mes **permanences mobiles**, des "**Cafés avec votre députée**", de mes visites des commerçants ou, bien évidemment, des **événements associatifs et culturels** que vous organisez.

*Pour vous je suis présente,
Et j'agis au quotidien !*

Caroline Yadan

Retrouvez toute mon actualité sur mon site internet : carolineyadan.fr

À l'Assemblée nationale

Des nouvelles de la Cité du Théâtre



J'ai interrogé Rima Abdul-Malak, ministre de la Culture, sur **l'avenir du projet de Cité du Théâtre dans le 17^e arrondissement de Paris**. Je tenais, plus précisément, à lui demander si un scénario avait enfin pu être arrêté pour permettre la mise en œuvre du projet.

Réponse rassurante de la ministre qui précise qu'un scénario se rapprochant de l'épure initiale a finalement été retenu et sera retravaillé dans les semaines à venir !



Heureuse d'accueillir, avec Benjamin Haddad, une délégation de collaborateurs parlementaires israéliens de la Knesset, le Parlement israélien.

Après une visite de l'Assemblée nationale, des échanges nourris sur les moyens de faire vivre l'amitié entre nos deux pays.



Le 23 mars 2018, Mireille Knoll, rescapée de la Shoah, était assassinée parce que Juive. Victime parmi les victimes de l'islamisme radical et de la haine antisémite.

Avec Yaël Braun-Pivet, **nous lui avons rendu hommage**, en présence de son fils, Alan Knoll et de Yonathan Arfi.

Colloque sur les modes de règlement amiables des différends



Quel honneur d'ouvrir, aux côtés du Garde des Sceaux et ministre de la Justice, Éric Dupond-Moretti, le colloque sur les modes de règlement amiables des différends que j'organisais avec les "Avocats de la Paix", à l'Assemblée nationale.

Devant plus de 300 participants, **j'ai rappelé l'impérieuse nécessité d'instaurer un processus d'apaisement des conflits** avec des solutions "sur mesure", coconstruites, prenant en considération les intérêts de chacun mais aussi la sagesse de l'intelligence collective, et ainsi **passer d'une culture du contentieux à une culture de l'amiable.**



En commission

En Commission des Affaires étrangères, j'ai interrogé Yann Hwang sur les mesures envisagées par la France pour désamorcer l'escalade nucléaire en Iran. Alors que la communauté internationale condamne les agissements du pouvoir islamique, il est essentiel que l'Iran ne puisse jamais acquérir l'arme nucléaire.



Interpellée par l'association ZéroMacho sur les salons de massage proposant des relations sexuelles tarifées à Paris, j'ai déposé **5 questions écrites** afin d'alerter différents membres du Gouvernement sur ce sujet important :

- À Gérald Darmanin pour **agir plus efficacement sur la fermeture** de ces lieux de prostitution ;
- À Gabriel Attal pour **lutter contre le blanchiment d'argent** en lien avec cette forme de prostitution ;
- À Olivier Dussopt pour **lutter contre le travail dissimulé** dans ces salons de massage ;
- À Pap Ndiaye pour **rendre prioritaires des actions de prévention** pour mieux lutter contre la prostitution des mineurs ;
- À Isabelle Rome pour mieux **lutter contre cette forme de prostitution** dans le cadre de la nouvelle stratégie de lutte contre la prostitution.



En circonscription



Au collège Stéphane Mallarmé

À la **reconstitution d'un procès organisée par l'association "Jeune et Engagé"** pour familiariser les élèves avec le monde de la justice et lutter contre la primo-délinquance.

Bravo à Paul Aïss, président de l'association, qui, depuis 10 ans, a ainsi sensibilisé des milliers de jeunes.

En permanences mobiles

Sur le terrain, je continue d'aller à la **rencontre des habitants de notre circonscription** au cours des permanences mobiles que je tiens deux week-end par mois. J'étais ainsi ce mois-ci aux marchés Navier, Ordener, Batignolles ou encore rue de Lévis **pour échanger et leur apporter mon aide** dans les difficultés qu'ils peuvent rencontrer.



Auprès des commerçants

J'ai été une nouvelle fois à la rencontre des commerçants de la circonscription afin de leur rappeler que **je reste à leur disposition** pour les **aider** dans leurs démarches, les **informer** des aides à leur disposition ou, simplement, **échanger** avec eux.

Aux événements culturels

Les galeries d'art sont une **vitrine essentielle pour les artistes**, de la circonscription comme d'ailleurs. C'est pourquoi je suis **heureuse de les soutenir** en leur rendant visite régulièrement.





Commémoration du 108e anniversaire du génocide arménien

C'est avec émotion que j'ai assisté aux cérémonies organisées dans la circonscription, ainsi que celle aux côtés de Gérald Darmanin et Gabriel Attal.

La France demeurera toujours vigilante à l'égard de la mémoire du génocide arménien, il y va tout simplement de la conscience universelle.

Au Loto de bienfaisance du Lions Club

J'ai été très heureuse d'avoir pu participer à ce **moment de convivialité** qui a rassemblé de nombreux habitants du 17e arrondissement à la mairie. **Bravo aux organisateurs du Lions Club Paris Doyen de France !**



A la fête de la paroisse Saint-Joseph

Très belle fête de la paroisse Saint-Joseph des Épinettes avec l'organisation d'une brocante et de nombreuses animations pour les petits et les grands.

Quel plaisir de partager ce moment avec les paroissiens !

A la conférence "Laïcité & Constitution"

La laïcité est la condition de la liberté de conscience, la condition d'un débat, la condition d'une fraternité. C'est pour cela que nous devons être intransigeants dans sa défense.

Je suis ainsi 'intervenue à la conférence "Laïcité et Constitution", organisée par Patrick Pilcer et la mairie du 17e.



Dans les médias

Chronique Radio J du mois de mars

Le féminisme auquel je crois est universel car il ne fait pas le tri des individus en fonction de leur origine. Le féminisme auquel je crois brise le silence sans briser des innocents. Le féminisme auquel je crois estime que l'ennemi n'est pas l'homme mais la violence d'où qu'elle vienne. ↓



Permettre à nos jeunes de prendre part à un projet républicain et créer un temps de rencontre et de cohésion, c'est le sens du SNU.

Brillamment porté par Sarah El Haïry, ce projet d'émancipation fait sens pour notre jeunesse. ↓



Chronique Radio J du mois d'avril



En quête de sens.

Alors que la parole devrait être la marque de nos connaissances et de notre esprit critique, elle est devenue la marque de pantins extrémistes, convaincus que la virulence est la preuve des convictions fortes.

Rencontrez-moi

Soit **autour d'un café en circonscription** une fois par mois, de 18h30 à 20h, soit le dernier vendredi de chaque mois, de 9h à 10h30 **à la mairie du 18e arrondissement** (sous réserve du calendrier des débats en séance à l'Assemblée nationale), soit au cours des **permanences mobiles** que je tiens deux week-ends par mois sur les marchés de la circonscription.



**Permanence
à la mairie du 18e**

- De 9h à 10h30
- **Vendredi 26 mai**



**Café
avec votre députée**

- De 18h30 à 20h
- **Lundi 22 mai**



Pour vous inscrire, appelez le **01 40 63 94 19**



Le conseil de votre députée

Ma fonction de députée m'offre l'opportunité de **participer à l'élaboration des lois**. C'est un honneur et une chance que **je voudrais partager avec vous**.

En effet, je pense sincèrement que l'intelligence collective, mais aussi **vos réflexions, vos expériences, vos expertises diverses** peuvent nous permettre de **faire évoluer la législation ensemble**.

Vous pourrez me **partager toutes vos réflexions** et, éventuellement, me **proposer des idées d'amendements voire de propositions de lois**.

**Ensemble, participons au débat public
dans l'intérêt de tous !**

Inscrivez-vous
ici



**Permanences
mobiles**

- De 11h à 13h
- **Dimanche 11 juin**
Rue de Lévis
à l'angle de la rue Legendre
- **Dimanche 25 juin**
Porte de Montmartre
devant le 142 boulevard Ney

POUR ME CONTACTER



caroline.yadan@assemblee-nationale.fr



126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP
01 40 63 94 19 / 06 58 41 69 22



@CarolineYadan75



@carolineyadan



@carolineYADAN



carolineyadan.fr

